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植杉米山奨学委員長

　私が歯科医師になってから約２５年が経過しました。歯科の道を選ん
だのは，高尚な理由があったわけではありません。「食いっぱぐれは無
いかな」という程度でした。当時は現在のような歯科医師需給問題も無
く，経済的には恵まれていたか，少なくとも恵まれているように見える
職業でした。最近は「歯科医師免許があるから」，「開業すれば」とい
う時代ではなくなっています。しかしながら，高砂周辺ではまだ生活に
困窮するといった状況では無いと考えられます。ただ，「もうかる」と
いう意識だけでは仕事に対するモチベーションを維持できない状況で，
ここでロータリーの職業奉仕の理念が生きてくると思われます。
　さて，他の業種でもそうだと思いますが，歯科医療の世界でもその技術，理論の発展は日進月歩で
す。私が学生時代に教わった理論がいまやまったく通用しないようなこともあります。つまり日々の
情報収集が欠かせないということです。歯科においての新しい技術，理論の代表の一つにデンタルイ
ンプラント（以下インプラント）があります。私が学生のころには既にインプラントというものは存
在していましたが，それについての講義もなかったように記憶しています。ましてやインプラント科
というものは存在しませんでした。インプラントの歴史を考えますとそのころには現在の形のインプ
ラントは発表されていましたが，それ以前のインプラントの予後の悪さから世の中に受け入れられる
までには時間がかかりました。現在ではさまざまな改良がなされてかなりポピュラーで安全な治療法
になりつつありますが，ここまでくるまでにはある種の犠牲も伴っていたことも否めないと思います。
　このように，新しい技術理論も取捨選択を間違えないように気をつけながら，時代に後れないよ
う，先走らないよう，職業奉仕に努めたいと思っています。
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　今年の年末のボーナスが，平均１３.１％

減という数字が調査機関から発表されま

した。そうなるとまた一層デフレが進行

すると推測されます。この様なサイクル

で行く限り，景気は当分回復しそうにあ

りません。今まで，日本は，アメリカ，

ヨーロッパという先進国の中で競争に勝

ち抜いてきました。今からは中国がその

中に加わってきます。人件費に１０倍の格

差がある国と製品の価格競争をするので

は，日本はいくら頑張っても幸せになり

そうにありません。

　企業はその戦略を変えて行かねばなら

ないでしょう。私は１０月９日に東京

へ，印刷，コンピュータ機材展を見に行

くのですが，その規模が今年は例年の三

分の一になっています。それだけ，印刷

業界が不況であるということですが，今

後１０年でさらに三分の一になると思っ

ています。企業は全てを見直し，戦略を

立て直さなければならない時が来たと思

います。

中右　和宏

２４回目かなぁ～結婚記念日の祝いありがと

うございます。

小西　文孝

欠席が続きました。頑張ります。又，結婚の

お祝いをいただきました。

西田　光衛

井野先生にお世話になって居ります。

岩崎　勇人

欠席が続きましたので。

増田耕太郎・伊藤　勝之・竹原　俊三
廣瀬　明正・中谷　利幸

結婚記念日のお祝いを頂いてありがとうござ

います。

松尾　　毅・大橋　卓司・植杉成一郎
鹿間　　美

誕生日のお祝い有難うございました。

内海　　薫・鹿間　行雄・柿木　國夫
田水　敬雄

花を飾りましょう。

◎ ロータリー財団委員会　　西中委員長
「ポリオのない世界のための奉仕賞」の表彰があり
ます。

   ＿＿_____________________________________________________________＿＿＿＿＿＿＿＿
Ans. Q41.  東京　　Q42.  毎年　　Q43. 60　　Q44.  世話クラブ，カウンセラー制度
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第１４回　通算１４２０回

１０月に入りました。本年度も，会社経営流に表現すると第二・四半期に入りました。第
一・四半期の『本クラブ出席率』を振り返っていますと，７月度＝７６％，８月度＝７２
％，９月度＝６６％です。
『本クラブ出席率』が…そのロータリークラブ運営の現状諸課題を物語ると思っています。
今後の９ヶ月間，高砂青松ロータリークラブ全体で，『本クラブ出席率』向上について，大
いに語り合って行く運営にしたいと考えています。
1. 佐用町を中心とする兵庫県西・北部豪雨災害義援金，３９,０００円を上郡ロータリーク
ラブに義援しました。

2. 国際ロータリー第２６８０地区ガバナーエレクト事務所が開設されました。
(1) 開設日　２００９年１０月１日（木）
(2) 所在地　神戸ポートピアホテル７２２号室

　　 　〒650-0046　兵庫県神戸市中央区港島中町６丁目１０－１
　　 　TEL　 ０７８（３０４）２６８０
　　 　FAX　０７８（３０４）２６８１
　　 　E-mail  elect-office@ri2680.org
(3) 執務時間　10：00～16：00（土・日・祭日は休み）

3. 『ロータリーの友』インターネット速報No.400（2009年10月6日）が届いています。……
回覧します。

4. 『the  rotarian 誌』が届いています。……回覧します。

クラブ名  日　時・場　所  変更内容  

（注） 高砂青松ロータリークラブのホームページにも掲載しています。……ホームページの情報の方が早く把握できます。 

※10/9及び10/16（金）は玄関にてメーク 
　アップの受付を行います。 

加古川ロータリークラブ 

高砂ロータリークラブ 

姫路南ロータリークラブ 

姫路中央ロータリークラブ 

会員一泊旅行の為 
10/20（火）⇒10/17（土）～18（日） 
於：博多方面 

職場例会の為 
10/27（火）⇒12：30～ 
於：ハリマ化成㈱加古川製造所 

明石南ロータリークラブ 

休会 
（定款第6条第1節（ｃ）による） 

11/3（火） 

職業奉仕・親睦合同行事に 
例会変更 10/29（木） 

職場訪問例会の為 
10/16（金）13：30～ 
於：大久保浄化センター 

職場例会の為 
10/16（金）12：30～ 
於：東洋化成工業㈱高砂工場 

職業奉仕フォーラム例会とする為 
10/26（月）17：30～ 
於：ホテル日航姫路 
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クラブ研修リーダーセミナーに参加して
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　Ｒ情報委員長　鹿間行雄
　９月２６日，神戸ポートピアホテルに於いて開催された
「クラブ研修リーダーセミナー」に参加しての状況・感想
等を次のとおりご報告申し上げます。

　中村ガバナーから，クラブ研修リーダー選任の必要性に
ついての話があり，次いで安平地区研修リーダーから
「ロータリーの原点と会員研修」と題する講話がありまし
た。

　その後，８つのグループに分かれて円卓討議を行いまし
た。
私の属したグループは，１名の地区メンバーを含めて
１０人での円卓でした。その中で，クラブ研修リーダーを
選任しているのは１クラブでした。
　各クラブから，会員研修・親睦・会員の増減状況等について，それぞれの現況報告が
なされました。
　各クラブ共に，親睦に重点を置いているという点では共通している様です。
特に，公式・非公式を問わず，同好会活動・炉辺会合等が活発なクラブは，会員の定着
が良いようです。
　入会２～３年程度の会員に退会者が多いようですが，入会前後のフォローが不充分で
あったとの反省が複数クラブありました。当クラブに於いても，新入会員を迎える際に
は留意しなければならないと感じました。
　クラブ研修は，親睦と両輪で取り組むのが肝要であろうと思われます。
クラブ研修リーダー選任を含めて，クラブ研修のあり方を当クラブなりに検討してみて
は如何でしょうか。
　以上ご報告申し上げます。

誕　生　祝

植杉成一郎　会員 　鹿間　　美　会員　
栗原　康高　会員　垣迫　雅一　会員
大橋　卓司　会員

結　婚　祝
伊藤　勝之　会員 　中右　和宏　会員　
増田耕太郎　会員　田水　敬雄　会員
中谷　利幸　会員　砂川　仁史　会員
廣瀬　明正　会員　菱田　克己　会員
庄司　　武　会員　小西　文孝　会員
竹原　俊三　会員
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花 の 色 花 の 名 特　　　色 花 言 葉 

オレンジ 
グラジオラス 

唐菖蒲 

阿蘭陀菖蒲 

アヤメ科。原産地は，地中海沿岸。 
園芸種の場合，春に球根を植え，7月～８月 
に赤，黄，オレンジ，白などの花を咲かせる 
のが，一般的 

楽しい思い出 

エンジ カンガルーポー 
原産地は，オーストラリア。 
花の形が，カンガルーの前足に似ているので， 
この名がある。 

心が通じ合う エンジ 
ロック 

ホォークス 

ススキ科。 
ススキは，中秋の名月に収穫物と一緒に供え， 
収穫物を悪霊から守る＝翌年の豊作を祈願 

好意を寄せる 

（10月7日例会） 

とうしょうぶ 

おらんだしょうぶ 
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 通　算 

２００９～２０１０ 
日 

場　所 

第３８７回 
第４回 

平成２１年１０月７日 
高砂商工会議所 

高砂青松ロータリークラブ 

出席者 臨時出席者 
菱　田 鹿　間 嶋　谷 
伊　藤 辻　田 
竹　原 佐　野 
志　方 都　倉 
内　海 青　木 

○ 

○ 
× 
○ 

○ 
○ 

○ 
○ 
○ 

 

 
  

 

  

○ 
 

行 

 
  

 
  

副幹事 

 
 
 

報告事項： 出席報告　　（伊藤　勝之） （後記参照③）
会費納入状況（志方　正昭） ９月末　85.42％

議案事項：
1. １０月，１１月のプログラムの件（後記参照④）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（提案者；栗原プログラム委員長）

2. ①  マーチング・イン・高砂　収支報告の件　……承認
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（説明者；佐野社会奉仕委員長）

②  鹿島中学校，全国大会出場，出場することに伴うお祝金－１万円　……承認
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　社会奉仕委員会予算から支出

③  ９月１２日開催　親睦例会　収支報告の件　……承認
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（説明者；小西親睦委員長）

3. 高砂音楽家協会ウィンターコンサート後援依頼の件　……承認
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（提案者；佐野社会奉仕委員長）
4. １１月に開催する「高砂青松R.C.　親睦ゴルフコンペ」開催要領の件
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（提案者；小西親睦委員長）
日　時　１１月１２日（木）
場　所　加西インターカントリークラブ
　　　　加西市中富町１６６８　TEL  ０７９０－４４－０３６１
　＊スタート　９：５９～１０：２０　４組
　　キャディー付　　　　　　　　　　　　　　　……承認

5. 「タイ国・クンパイヤー文庫への支援」に関する，タイ国訪問結果の件
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（説明者；青木国際奉仕委員長）

　　　　　　　 ……会長預かりとし，継続協議とする
6. １０月１４日に実施する「ガバナー公式訪問」の対応要領の件
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（説明者；竹原幹事）
別紙対応要領にて説明
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7. その他
①　赤い羽根共同募金『バッジ募金』協力の件

　　１個　５００円×会員数　　……承認

②　研修リーダー研修会の報告が鹿間ロータリー情報委員長よりあった。

会　員　数 

出　席　数 

メークアップ 

欠　席　数 

出 席 免 除 

４８ 

３０ 

６ 

８ 

９ 

８/２８ 

４８ 

２４ 

１４ 

４ 

９ 

９/５ 

４８ 

３５ 

７ 

５ 

９ 

９/９ 

４８ 

２６ 

 

 

９ 

 

９/１２ ９/３０ 

　 

  

４８ 

３５ 

５ 

５ 

９ 

８/５ 

４８ 

２６ 

９ 

７ 

９ 

８/１２ 

４８ 

３４ 

２ 

７ 

９ 

８/１９ 

７１.４３％ 
６５.５０％ 

修正出席率 
修正出席率 

メークアップ率  
メークアップ率 

８４.０９％ 
　 

１３.１４％ 
　％ 

 

本クラブ出席率 
本クラブ出席率 

③　出席報告 
８月度 
９月度  

４８ 

３２ 

 

 

９ 

１０　月 １１　月 

④　１０，１１月のプログラム 

 

  

４ 

１８ 

【ロータリー財団委員会担当】 

卓話　竹原俊三会員 
　〔高菱エンジニアリング㈱の 
　職業奉仕について〕 

職業奉仕に関する時間 
　卓話者　伊藤勝之会員 
 

卓話　小西文孝会員 
〔ミツヤ設計㈱における職業奉仕〕 

１１ 

２５ 

 

７ 

２１ 

米山奨学促進に関する啓蒙 
ビデオ上映 
【米山奨学委員会担当】 

ガバナー公式訪問 
（中村　尚義 ガバナー来訪） 

職業奉仕に関する時間 
　卓話者　都倉達殊会員 
　〔㈱トクラ代表取締役〕 

タイ・クンパイヤー文庫に関して 
説明者　青木国際奉仕委員長 

１４ 

２８ 



ソ　ン　グ

出 席 報 告

例会記録　2009.  10.  7（水）通算1497回

「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」

　９月１６日会員数４８名 欠席者　４名 出席率９０.９１％＜修正による＞　

（この内出席免除者９名（出席５名））

１０月　７日会員数４８名 欠席者１１名 出席率７４.４２％

（この内出席免除者９名（出席４名））


